



Aus dem Gemeinderat

Medienmitteilungen über Beschlüsse des Gemeinderates (Erscheinungsdatum 11. Mai 2011)

Ferienpass „Fäger“ – Wiederbeitritt der Gemeinde Krauchthal

Nach einer Pause von über 7 Jahren ist Krauchthal wieder eine „Fäger“-Gemeinde. Anstoss für diesen Entscheid waren verschiedene Anfragen aus der Bevölkerung sowie eine in Hettiswil durchgeführte Bedarfsabklärung, wonach 42 Familien mit insgesamt 83 Kindern einen Wiederbeitritt der Gemeinde Krauchthal begrüssen würden.

Im Rahmen der Aufgabenüberprüfung hat der Gemeinderat per 2004 aus finanziellen Überlegungen seine damalige Mitgliedschaft im „Fäger“ sistiert.

Die Berner Ferien- und Freizeitaktion des Jugendamtes der Stadt Bern und den beteiligten Gemeinden existiert seit gut 30 Jahren. Unter dem Namen „Fäger“ ist der ehemalige Berner Ferienpass aber erst seit 12 Jahren bekannt. Mitmachen können Kinder ab 5 Jahren, Jugendliche sowie Familien aus der Stadt Bern und den beteiligten Gemeinden.

Das Programmheft vom Juni wird somit auch an die Kinder in der Gemeinde Krauchthal verteilt werden. Viel Spass bei den Ferien- und Freizeitaktionen des „Fäger“!

Regionales Angebotskonzept 2014-2017 in der Region Emmental – Teilnahme an einer Umfrage

Die Regionalen Verkehrskonferenzen (RVK) erarbeiten im Auftrag des Amtes für öffentlichen Verkehr des Kantons Bern das regionale Angebotskonzept für die Periode 2014-2017 und haben den Gemeinden dazu einen Fragebogen zugestellt.

Der Gemeinderat Krauchthal hat den Fragebogen beantwortet und stellt folgende Anforderungen an den öffentlichen Verkehr in der Gemeinde Krauchthal:

- Als Minimalziel muss das heutige öV-Angebot in Krauchthal, Hub und Hettiswil beibehalten werden.
- Zusätzliche Busverbindung: Krauchthal – Hindelbank – Lyssach – (Burgdorf). So würde die Möglichkeit bestehen, insbesondere in Stosszeiten, zusätzliche Kurse nach Krauchthal anzubieten.
- An Wochenende, insbesondere an Sonntagen, sollte die Fahrplandichte erhöht werden.
- Am Abend, vor allem am Wochenende, sollten spätere Busverbindungen angeboten werden.

Die Auswertung dieser Fragebogen dient als wichtige Grundlage für die Arbeiten am regionalen Angebotskonzept 2014-2017, über welches der Grosse Rat voraussichtlich Anfang 2013 beschliessen wird.

Oberstufenschulverband Hindelbank – Ersatzwahl in der Oberstufenschulkommission

Die Delegiertenversammlung des Oberstufenschulverbandes Hindelbank vom 4. Mai 2011 hat auf Antrag des Gemeinderates Krauchthal Frau Ursula Lüdi, Krauchthal, per 1. August 2011 neu in die Oberstufenschulkommission gewählt. Sie ersetzt Frau Christina Dürig, welche seit 1. Januar 2005 Mitglied war und per 31. Juli 2011 ihre Demission eingereicht hatte. Der Gemeinderat wünscht dem neuen Kommissionsmitglied bei der Ausübung ihres neuen Amtes viel Freude und Befriedigung und dankt für das Engagement.

Krauchthal, 11.05.2011 / em

GEMEINDEVERWALTUNG KRAUCHTHAL



Markus Moser Burbulla, Verwaltungsleiter

Bei Fragen steht Ihnen der Verwaltungsleiter, Herr Markus Moser Burbulla, Telefon G: 034 411 80 83, E-Mail: markus.moser@krauchthal.ch, oder der Gemeindepräsident, Herr Claude B. Sonnen, Telefon: 079 261 36 23, E-Mail: info@krauchthal.ch, zur Verfügung.

Geht an:

- ⇒ Medien
- ⇒ Gemeinderat
- ⇒ Gemeindepräsident
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Personal Gemeindeverwaltung
- ⇒ www.krauchthal.ch